



Dezernat, Dienststelle
VI/26

Beantwortung einer mündlichen Anfrage aus einer früheren Sitzung öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Ausschuss Kunst und Kultur	14.03.2023

Reparatur der Marmorbodenplatten in der Eingangshalle des Spanischen Baus vom Rathaus - Anfrage von SE Stodden (CDU) aus der Sitzung vom 31.01.2023

In der Sitzung vom 31. Januar 2023 fragte Herr Stodden, sachkundiger Einwohner für die CDU-Fraktion, wann die Marmorbodenplatten in der Eingangshalle vom Spanischen Bau des Rathauses repariert werden.

Antwort der Verwaltung:

Die Durchführung der Sanierung der Natursteinböden im Spanischen Bau soll, um die Beeinträchtigung für die Nutzer so gering wie möglich zu halten, innerhalb der sitzungsfreien Zeit erfolgen.

Aufgrund des Umfangs der Maßnahme muss diese innerhalb von zwei Teilschritten durchgeführt werden: ein Abschnitt im Bereich der Freitreppe und der andere Abschnitt im Bereich des Empfangs.

Da ein Bereich für die Baustelleneinrichtung im Außenbereich benötigt wird ist die Umsetzung der beiden Teilabschnitte an die Fertigstellung der Arbeiten im Museumspädagogischem Zentrum im Spanischen Bau sowie an die Teilfertigstellung der MiQua gekoppelt.

Nach der aktuellen Planung werden die Arbeiten im Museumspädagogischen Zentrum zum Ende des Jahres 2023 abgeschlossen. Somit kann der erste Teilabschnitt der Sanierung der Natursteinböden frühestens in der sitzungsfreien Zeit im Jahr 2024 und der zweite Teilabschnitt der Sanierung in der sitzungsfreien Zeit im Jahr 2025 durchgeführt werden.

gez. Greitemann